
 

 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL  
DU 27 MAI 2024 

 
Le vingt-sept mai deux mille vingt-quatre à dix-neuf heures, le conseil municipal de la commune 
d'Ercheu, légalement convoqué le 20 mai 2024, s'est réuni sous la présidence de Monsieur François 
Lamaire, maire. 
Etaient présents : Lamaire François - Morel Nadine - Oyon René - Keller Lysiane - Boitel Catherine - 
Carpentier Jean-François - Teyssandier Sylvain - Tiron Daniel - Vanlangendonck Xavier - Delimauges 
Didier - Potier Nathalie. 
Absent excusé avec pouvoir : Sauveaux Pascal qui donne pouvoir à Carpentier Jean-François. 
Absents excusés : Boddaert Dominique - Duhautoy Damien - Buisset Anne-Laure. 
Secrétaire de séance : Delimauges Didier 

--- 
Publié le    

 
Approbation du procès-verbal du 11 avril 2024 
 
TOURS DE GARDE ÉLECTIONS EUROPÉENNES 9 JUIN 2024 
 
 Monsieur le maire informe les conseillers municipaux que les élections européennes auront lieu 
le dimanche 9 juin de 8h à 18h. 
 

Elections européennes 9 juin 2024 
8h00 - 10h30 Lysiane Keller / Catherine Boitel / Jean-François Carpentier 

10h30-13h00 Damien Duhautoy / Sylvain Teyssandier / Xavier Vanlangendonck/  

13h00-15h30 René Oyon / Daniel Tiron / Pascal Sauveaux /  

15h30-18h François Lamaire/ Nadine Morel / Didier Delimauges/  

Dépouillement René Oyon/ Daniel Tiron / Didier Delimauges/ Nathalie Potier  

Membres du 
bureau 

François Lamaire (président) / Catherine Boitel (secrétaire) / Nadine Morel 
(assesseur)/ Sylvain Teyssandier (assesseur) 

 
TARIF CANTINE 
 

Monsieur le maire informe les membres du conseil municipal que le prestataire de restauration 
va de nouveau augmenter les tarifs des repas de cantine au 1er septembre 2024 dû à l’augmentation de 
tarif des matières premières et de l’énergie.  

 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal décide à l’unanimité de fixer le montant des repas 

de cantine à 4.30€ à partir du 1er septembre 2024. 
 

CHANGEMENT DÉNOMINATION DE LA FÉDÉRATION DÉPARTEMENTALE D’ÉNERGIE 
DE LA SOMME 
 

Monsieur le Maire précise que la Fédération Départementale d’Energie de la Somme souhaite 
changer de dénomination. 

 
Par délibération du 16 février 2024, le Comité de la Fédération a approuvé le changement de 

dénomination de la Fédération Départementale d’Energie de la Somme pour devenir « Territoire 
d’Energie Somme ». 

 



 

Il appartient aux communes adhérentes de se prononcer sur ce changement de dénomination. 
 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal se déclare à l’unanimité favorable au changement 
de dénomination de la Fédération Départementale d’Energie de la Somme pour devenir « Territoire 
d’Energie Somme ». 
 
MODIFICATION PLAN DE FINANCEMENT AMÉNAGEMENT COURS D’ÉCOLE 
 
 Monsieur le maire prévient les conseillers municipaux que suite aux restrictions budgétaires du 
ministère du sport, la subvention de l’Agence Nationale du Sport pour la création d’une aire sportive 
et d’un marquage sportif dans les cours d’école ne sera que de 5 000€. 
 
 Cependant, ces travaux peuvent également faire l’objet d’une demande de subvention auprès 
du conseil départemental. 

 
 Afin de financer le projet, le maire propose de solliciter une subvention auprès de l’Agence 
nationale du Sport et du conseil départemental. Le plan de financement sera le suivant : 
 

Montant éligible de l’opération (HT) :    22 098.75€ 
dont    Rénov Sport               20 831.75€ 
    Kudosport      1 267.00€ 

            
 
 Montant subventions   Agence Nationale du Sport  5 000.00€ HT soit 22.63%  
      Conseil départemental  8 840.00€ HT soit 40% 
Financement commune : 

 emprunt : 
 fonds propres : 8 258.75€ soit 37.37% du HT 

TVA à 20% 4 419.75€ 
 
 Après en avoir délibéré, les membres du conseil municipal décident à l’unanimité : 

 d’entreprendre les travaux de la cour de l’école 
 d’accepter les devis de Renov’sport et Kudosport pour un montant total de 22 098.75€ HT 
 d’autoriser le maire à solliciter une subvention auprès de l’Agence Nationale du Sport et du 

Conseil départemental et à signer tous documents relatifs à ce projet.  
 
QUESTIONS DIVERSES 
 

 Église : Monsieur le maire signale qu’il a eu une entrevue avec une société d’électricité pour 
les travaux de l’éclairage et de la sonorisation de l’église et il est en attente du devis. Le 
nettoyage de l’église sera effectué après les travaux. 

 Festivités : Une réunion pour organiser les festivités à venir comme la brocante, la fête 
communale, la fête de la musique et le feu de la St Jean aura lieu le 7 juin à 19h. 

 Équipement salle des fêtes : Le remplacement des équipements de cuisine de la salle des fêtes 
ainsi que l’agencement est à prévoir. Des cuisinistes spécialisés dans les collectivités vont être 
contactés. 

 
Séance levée à 20h04  



 

Réunion du conseil municipal du 27 mai 2024 : 
 Délibération 2024-27 : Tarif Cantine rentrée 2024 

 Délibération 2024-28 : Changement dénomination de la fédération départementale d’énergie de 
la Somme 

 Délibération 2024-29 : Modification du plan de financement de l’aménagement des cours de 
l’école  

 

NOM et prénom Présents 
Absents non 

excusés 
Absents 

excusés/Pouvoir 
Signature 

LAMAIRE François X    

MOREL Nadine X    

OYON René X    

BODDAERT Dominique   X  

KELLER Lysiane X    

BOITEL Catherine X    

CARPENTIER Jean-François X    

DUHAUTOY Damien   X  

TEYSSANDIER Sylvain X    

TIRON Daniel X    

BUISSET Anne-Laure   X  

SAUVEAUX Pascal  
 Pouvoir à Jean-

François 
Carpentier 

 

VANLANGENDONCK 
Xavier 

X 
 

  

DELIMAUGES Didier X    

POTIER Nathalie X    

 


